

Anfrage Nr.: 0004/2014/FZ
Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 09.01.2014

Betreff:

**Verkehrsberuhigung im Bereich
Mühltalstraße**

Schriftliche Frage:

Stadtrat: Herr Dr. Weiler-Lorentz

Am 02.12.2010 fasste der Gemeinderat folgenden Beschluss:

Der Oberbürgermeister prüft und berichtet

- welche Maßnahmen zur Verkehrssicherheit durch Verkehrsberuhigung im Bereich der Mühltalstraße östlich der Bergstraße möglich sind,
- in welchem Zeitrahmen diese Maßnahmen durchgeführt werden können.

1. Haben Sie geprüft?
2. Wann werden Sie berichten?

Antwort:

Das Amt für Verkehrsmanagement hat in Zusammenarbeit mit den Kinderbeauftragten bereits mit mehreren Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung im Bereich der Mühltalstraße beigetragen.

Demnach wurde im Bereich des Wasserwerks (zwischen Bergstraße und Am Zapfenberg) ein Fußgängerbereich durch das Anbringen von Pollern geschaffen. Nach Abschluss der Bauarbeiten am Eleonorenhaus wird geprüft, diese Maßnahme auch im weiteren östlichen Verlauf der Mühltalstraße fortzusetzen.

Darüber hinaus wurde ein Lastkraftwagen-Verbot vor 8.00 Uhr angeordnet. Dadurch wird gewährleistet, dass der "laufende Schulbus" nicht durch Lastkraftwagen gefährdet wird.